

## **Stellungnahme zu Antrag**

**Nr. AT/0090/2012**

Beratung im **Stadtrat** am **09.11.2012**, TOP öffentliche Sitzung

**Betreff: Antrag der FBG-Ratsfraktion - Bänke am Konrad-Adenauer-Ufer**

### **Stellungnahme:**

Mit der Sanierung zur BUGA 2011 wurden die Uferbereiche grundlegend überarbeitet und an die heutigen Ansprüche an eine moderne und attraktive Freiraumgestaltung angepasst. In diesem Rahmen wurde auch der Bedarf an Sitzgelegenheiten neu überdacht und ein entsprechender Banktyp entwickelt, der in die neue Konzeption gestalterisch integriert wurde. Nach der Einschätzung des Eigenbetriebes Grünflächen- und Bestattungswesen ist die Anzahl der geschaffenen Sitzgelegenheiten ausreichend. Die Verwaltung wird jedoch prüfen, ob punktuell noch weitere Sitzgelegenheiten angeboten werden können. Diese müssen jedoch den Gestaltungsvorgaben der BUGA-Planungen entsprechen und können nicht durch einfache Bänke, wie sie in den unsanierten Bereichen zu finden sind, ergänzt werden.